

Nº 743 Madrid, 2 de junio de 2015

IGLESIA EN MADRID

MIRADLO, CONTEMPLADLO, RECIBID SU AMOR, ÉL OS HABLA	PÁG. 2
MISA Y PROCESIÓN DEL CORPUS CHRISTI	PÁG. 3
ENCUENTRO CON PROFESORES UNIVERSITARIOS	PÁG. 3
CLAUSURA DEL 50 ANIVERSARIO DEL COLEGIO MENESIANO	PÁG. 3
CONFIRMACIONES EN SOTO DEL REAL	PÁG.3
LA PARROQUIA SANTA ANA Y LA ESPERANZA CONMEMORA SU 50 ANIVERSARIO ...	PÁG. 3
CELEBRACIÓN EN NUESTRA SEÑORA DE LA PEÑA Y SAN FELIPE NERI	PÁG. 4
LA DELEGACIÓN DE JUVENTUD PRESENTA EL EEJ2015	PÁG. 4
LA ERMITA DE SAN ANTONIO DE LA FLORIDA CELEBRA LA FIESTA DE SU SANTO PATRONO	PÁG. 5
CONCIERTO BENÉFICO EN LA COLEGIATA DE SAN ISIDRO A FAVOR DE LA CÁRITAS PARROQUIAL	PÁG. 5
MISA POR LOS 50 AÑOS DE AYUDA A LA IGLESIA NECESITADA EN ESPAÑA	PÁG. 5
EL PÁRROCO DE LA BASÍLICA DE LA CONCEPCIÓN ENTREGA UN DONATIVO PARA AYUDAR A LAS MUJERES MALTRATADAS	PÁG. 6
II TORNEO DE VERANO DE COPA CATÓLICA	PÁG. 6
PEREGRINACIÓN A LOURDES DEL INSTITUTO CRUZADA EVANGÉLICA	PÁG. 6
SAGRADAS ÓRDENES	PÁG. 6
NOMBRAMIENTOS	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

13TV RETRANSMITE EL CORPUS CHRISTI DESDE TOLEDO	PÁG. 7
AIC-ESPAÑA (ASOCIACIÓN DE CARIDAD DE SAN VICENTE DE PAUL) CELEBRA SU “PRIMER CENTENARIO” Y SU ASAMBLEA GENERAL 2015	PÁG. 7
ÁNGELUS: LA TRINIDAD ES EL FIN ÚLTIMO DE NUESTRA PEREGRINACIÓN TERRENAL	PÁG. 7
STA. MARTA: “LA CRUZ ES LA VICTORIA DEL AMOR DE DIOS POR SU PUEBLO” .	PÁG. 7

AGENDA

CURSO DE VERANO EN EL ESCORIAL - UNIVERSIDAD SAN DÁMASO <i>FE EN CRISTO Y BÚSQUEDA DE LO HUMANO EN EL SIGLO XXI</i>	PÁG. 8
--	--------

MIRADLO, CONTEMPLADLO, RECIBID SU AMOR, ÉL OS HABLA

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-1).- Publicamos a continuación el texto íntegro de la carta que el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, nos dirige con motivo de la Solemnidad del Corpus Christi:

“Al acercarse la fiesta tan entrañable para todos nosotros los cristianos, como es la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, me dirijo a vosotros con una expresión muy bella de Santa Teresa de Jesús, que manifiesta la estima, la fe, la hondura con que la Santa de Ávila contemplaba el Misterio de la Eucaristía: *no os pido más que lo miréis*. El próximo día **7 de junio** a las **18:00 horas** celebraremos la Eucaristía en la Catedral de la Almudena y a continuación la procesión solemne del Santísimo Sacramento por el corazón de Madrid, hasta la Puerta del Sol. Estéis en el lugar que fuere, os invito a participar. Solamente os digo que lo miréis y contempléis. Acompañadme. Es un regalo para todos los hombres el que nos hace el Señor en esta fiesta, pues al contemplarle, al mirarle, cambian nuestros planteamientos y sobre todo cambia el corazón si dejamos que entre *su mirada en nosotros y su corazón*. Trasplantar los ojos y el corazón y dejarnos poner los ojos y el corazón de Jesucristo es una necesidad. Este mirar y dejarnos mirar es urgente para que todos los hombres y mujeres nos encontremos y descubramos, con quien nos lo ha revelado, que somos hijos de Dios, que somos hermanos y que lo nuestro en este mundo es hacer la *cultura del encuentro*, que solamente entiende de inclusión y no de exclusión.

Os hago esta invitación en este Año en que celebramos los 500 años del nacimiento de Santa Teresa de Jesús. Sí, hace tantos años que ya esta mujer de Dios, que vivía muy cerca de las situaciones de los hombres, nos decía esto: *no os pido más que lo miréis*. Eso mismo os digo a todos vosotros, los cristianos y todos los hombres y mujeres de buena voluntad: *mirad al Señor y dejaos mirar por Él*. Nada os quita y sin embargo nos da todo. Mirándole a Él, contemplando el Misterio de la Eucaristía, vemos a quien vivió y murió por amor a los hombres, a quien nos dio la certeza de que el ser humano está y es el centro de todo lo que existe, pues así lo quiso Dios. Y Dios mismo se hizo Hombre para hacernos descubrir quién es el hombre y hacernos ver el rostro de Dios. *No os pido más que lo miréis*: es Dios y Hombre verdadero. Es el mismo que nació en Belén, que vivió entre nosotros, que murió en la Cruz y que ha Resucitado. Gracias por mirar al Señor: nos da todo sin pedirnos nada, nos ama sin condiciones. Es cierto que, al experimentar tal amor, necesariamente decimos: ¿qué quieres que haga Señor?

En la fiesta del Corpus Christi celebramos el Día de la Caridad. Al contemplar y mirar a Jesucristo, presente realmente en el Misterio de la Eucaristía, dejemos que nos haga esta pregunta: **¿dónde está tu hermano?** Nos hace ver que solamente pasando por la vida como samaritanos, es decir, poniendo lo que somos y tenemos al servicio de los que más lo necesitan, hacemos verdad aquello que nos pide el Señor en la parábola del Buen Samaritano: *vete y haz tú lo mismo*.

Queridos hermanos sacerdotes, *no os pido más que lo miréis*; encontraréis aliento, confianza, esperanza y creatividad para vivir el regalo de nuestro ministerio en medio de los hombres. Queridos miembros de la vida consagrada, *no os pido más que lo miréis*. Vuestra riqueza es Jesucristo. Perteneceis al Señor, vivir como amigos fuertes suyos es vuestra misión y vuestra pasión: ser totalmente de Cristo para transformaros, manteniendo ardiendo en el corazón esa llama viva de amor que se alimenta de la adhesión total a Cristo. Queridos fieles laicos, *no os pido más que lo miréis*; encontraréis que Él os planteará muchos retos para estar presentes en medio del mundo como discípulos creíbles de Jesucristo, en la familia, en la cultura, en la economía, en la política, en todos los lugares donde se juega que el ser humano sea centro y todo esté al servicio de quien es *imagen y semejanza de Dios*. Queridos jóvenes, *no os pido más que lo miréis*; eso es lo que todos los primeros viernes de cada mes estamos viviendo: *mirarle y dejar que nos mire*, estoy seguro de que en lo más profundo de nuestro corazón Él suscitará en nosotros preguntas, respuestas, compromisos, que en muchos casos supondrá entregar toda la vida para dedicarnos a la tarea más noble, dar todo para que Jesucristo se manifieste como lo que realmente es: Camino, Verdad y Vida. A quienes no os habéis encontrado aún con Jesucristo o quizá quienes hablamos de Él y no damos ese testimonio que hace que quienes se encuentren con nosotros miren al Señor, os pido que lo miréis a Él. Esta fue la recomendación de Pedro cuando quedó curado el parálítico y se arrojó ante él, enseguida le dijo: *levántate, soy un hombre como tú, quien te ha curado es Jesucristo*. Todos podemos ser curados, por eso: *no os pido más que lo miréis*.

Miradle y dejaos mirar por Él. Cristo revela a Dios que es Padre, que es *amor*, tal y como nos lo explica el Apóstol San Juan en su carta primera (cfr. 1 Jn 4, 16). Se nos muestra a Dios rico en misericordia. Es la realidad que Jesucristo nos hace presente, no es un tema de enseñanza; por ello, os ruego que lo miréis y contempléis, pues hacer presente a Dios en cuanto amor y misericordia es la prueba más grande de su misión como Mesías. El tema clave y principal de su predicación es la misericordia, hacer presente a Dios que es padre, amor y misericordia. Cuando lo miréis, recordad dos parábolas: la del hijo pródigo y la del buen samaritano. Miradle, contempladle, es el Buen Pastor que busca a las ovejas y nos dice que Él, al revelarnos el amor-misericordia de Dios, exigía al mismo tiempo a los hombres que se dejasen guiar en su vida por el amor y la misericordia: *bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia*. Cristo es modelo de amor misericordioso a los demás. Con sus obras proclama esa misericordia. *No os pido más que lo miréis*.

Acompañadme en esta Solemnidad del Corpus Christi, *miradle*, estoy seguro que obrará maravillas en vosotros. Esto es lo que os ofrezco: a Jesucristo, dador de todo bien, que mira a todos los hombres sin excepción y obra maravillas en nuestros corazones”.

MISA Y PROCESIÓN DEL CORPUS CHRISTI

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-2).- Este domingo, **7 de junio**, se celebra la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, Día de la Caridad, más conocida como Corpus Christi. Este año, con el lema *No os pido más que le miréis* (Santa Teresa de Jesús).

Como preparación a esta jornada, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, presidirá la tradicional Vigilia del Corpus el viernes **5 de junio**, a las **22:00 horas**, en la Catedral de la Almudena. En esta ocasión, coincidirá con la Vigilia de Oración con los jóvenes que cada primer viernes de mes se celebra en el Templo Catedral.

Ya el domingo **7 de junio**, a las **18:00 horas** Mons. Osoro celebrará una Solemne Eucaristía en la Catedral de Santa María la Real de la Almudena y, a continuación, la tradicional Procesión con el Santísimo por el recorrido habitual: salida desde la Plaza de la Almudena, pasando por las calles Bailén, Mayor y Sol, donde se impartirá la Bendición con el Santísimo. La Custodia será llevada de regreso por la calle Arenal hasta la Real Iglesia Parroquial de San Ginés, donde se procederá a su reserva.

Como novedad, este año la Misa del Corpus Christi presidida por el Prelado madrileño se desarrollará en el interior del Templo Catedral. Dado el aforo limitado del mismo, sólo accederán aquellas personas que acudan con invitación, que representan a los que posteriormente acompañarán al Santísimo en su recorrido por las calles de Madrid: grupos tradicionales madrileños, asociaciones y congregaciones, movimientos, niños de Primera Comunión acompañados por sus padres, miembros de la vida consagrada, caballeros de Órdenes Militares, Corte de Honor, Real Esclavitud, seminaristas, sacerdotes, Cabildo Catedral y autoridades civiles y militares. Los miembros de estos grupos que no puedan asistir a la Eucaristía en el interior del Templo Catedral se incorporarán al inicio de la Procesión.

Se pide a los fieles que cada uno acuda en esta jornada a la celebración eucarística en sus respectivas Parroquias. Y que, por la tarde, participen en la Procesión con el Santísimo por las calles de la ciudad.

ENCUENTRO CON PROFESORES UNIVERSITARIOS

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-3).- La Delegación Episcopal de Pastoral Universitaria ha organizado un encuentro-cena del Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, con profesores universitarios con motivo del fin del curso académico.

Programado para el miércoles **3 de junio**, se desarrollará en el Colegio Mayor Universitario Mendel (c/Rector Royo-Villanova, 6). Comenzará a las **19:30 horas** con una Eucaristía para los profesores que lo deseen, en la Capilla del Colegio. Continuará a las 20:30 horas con una charla coloquio. Y concluirá con la cena a partir de las 21:30 horas.

CLAUSURA DEL 50 ANIVERSARIO DEL COLEGIO MENESIANO

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-4).- El viernes **5 de junio**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, presidirá la clausura del 50 aniversario de la fundación del Colegio Menesiano ubicado en la Avenida Brasilia, 11 - Parque de las Avenidas. A las **17:30 horas** dará comienzo un Acto Institucional en el que, junto al Prelado madrileño, intervendrán el Hno. Provincial de los Menesianos, Miguel Aristondo, y la Directora del centro educativo, Ana Virosta. A continuación, Mons. Osoro presidirá una Eucaristía concelebrada. La jornada concluirá con un encuentro festivo con la comunidad educativa y los padres y alumnos del colegio.

Fue una mañana de octubre de 1964 cuando los Hermanos Menesianos se trasladaron desde Cuatro Caminos al lugar donde está ubicado el Colegio actual, en el Parque de las Avenidas. En esta jornada, una Imagen de la Virgen Inmaculada fue llevada en procesión hasta la nueva ubicación de lo que pretendía ser un proyecto educativo moderno que acaba de cumplir sus 50 años de presencia y trabajo en el barrio. El centro fue levantado en distintas fases de construcción, progresivas, a lo largo de este medio siglo de vida en el que se han cosechado muchos y diferentes frutos educativos. Por ejemplo, el pasado mes de octubre más de 25 sacerdotes, ex alumnos del colegio, concelebraron con el Obispo auxiliar de Madrid, Mons. Fidel Herráez, en la Misa con la que se inauguraron los actos conmemorativos de esta efeméride. Un programa que se ha venido desarrollando a lo largo de este curso académico, y que ha tenido tres momentos destacados: el pasado mes de noviembre, un homenaje al educador menesiano laico y religioso; en febrero, homenaje a los antiguos alumnos del centro; y el próximo **13 de junio**, un último homenaje dedicado a las familias del centro, tanto de antiguos alumnos como de los actuales, con una jornada de convivencia y Eucaristía. Además, se ha desarrollado una Jornada Pedagógica Educativa en torno a la LOMCE, una Jornada Pedagógica Deportiva, y unas Jornadas Pedagógicas Solidarias.

CONFIRMACIONES EN SOTO DEL REAL

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-5).- Un grupo de seis internos de la cárcel de Soto del Real recibirán este sábado, **6 de junio**, el Sacramento de la Confirmación en el transcurso de una Eucaristía, presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro. La Misa dará comienzo a las **17:00 horas** y será concelebrada por los capellanes del centro penitenciario, Pedro Luis López, P. Paulino Alonso y Vicente Ferrero. A continuación, Mons. Osoro se reunirá con los internos y visitará uno de los módulos de la prisión.

LA PARROQUIA SANTA ANA Y LA ESPERANZA CONMEMORA SU 50 ANIVERSARIO

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-6).- Otro de los templos de la diócesis que conmemora este año el 50 aniversario de su creación es la Parroquia Santa Ana y

La Esperanza (c/Cañada, 35). Con este motivo, el domingo **7 de junio**, a las **12:00 horas**, se celebrará una solemne Eucaristía. Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, será concelebrada por el Provincial de los Agustinos, P. Agustín Alcalde de Arriba, así como los Padres Agustinos que han sido párrocos del templo a lo largo de estos 50 años de existencia. Construidas en el barrio de Moratalaz en 1965, las Parroquias de Santa Ana y La Esperanza fueron en su inicio dos templos independientes, el primero de ellos atendido por un sacerdote diocesano, Bernardino Herretero, y el segundo encomendado a los PP. Agustinos. Una grúa partió por la mitad el templo de La Esperanza, por lo que el Cardenal Tarancón decidió, en los años 70, unir ambos templos y encomendarlos a los Padres Agustinos, que atienden la Parroquia desde entonces.

Como preparación a los actos conmemorativos, este miércoles **3 de junio**, a las **20:15 horas**, después de la Eucaristía, el templo acogerá un Concierto del Coro Teresa Berganza. Además, a lo largo del año se sucederán distintas actividades.

CELEBRACIÓN EN NUESTRA SEÑORA DE LA PEÑA Y SAN FELIPE NERI

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-7).- Este domingo, **31 de mayo**, un grupo de 30 adolescentes y jóvenes de la Parroquia Nuestra Señora de la Peña y San Felipe Neri (c/ Puerto de Canfranc, 19) recibieron el Sacramento de la Confirmación en una Eucaristía presidida por el Arzobispo de Madrid. La Misa fue concelebrada por el párroco, Mario José Palacio, y los sacerdotes de la Parroquia. La jornada concluyó con un encuentro festivo, con cena compartida, en el que participaron los confirmandos, sus familias y feligreses en general, en el claustro del templo parroquial.

La Parroquia está integrada por dos templos separados: Nuestra Señora de la Peña y San Felipe Neri. El pasado martes, 26 de mayo, celebraron la Fiesta Patronal del de San Felipe Neri, en el marco del 500 aniversario del nacimiento del santo, motivo por el que el domingo 24 de mayo RNE emitió la Misa desde esta Iglesia. Este templo se encuentra en un edificio que es Centro de Pastoral San Felipe Neri, en el que se ubican unos talleres de Formación Socio Laboral de Cáritas Madrid.

En la actualidad, la Parroquia atiende a una población de unos 14.000 habitantes, formada por gente trabajadora y un elevado porcentaje de inmigrantes. A la misma acuden muchos jóvenes, que participan en los distintos niveles de catequesis que se ofrecen: infancia, adolescencia e incluso para juveniles, hasta los 20 años. De hecho, el grupo que recibió el Sacramento de la Confirmación este domingo lleva cuatro años de preparación. Otra de las actividades más destacadas que se realizan desde la Parroquia es la atención social a través de Cáritas Parroquial, mediante reparto de alimentos, ayudas concretas y seguimiento a las familias más necesitadas.

LA DELEGACIÓN DE JUVENTUD PRESENTA EL EEJ2015

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-8).- Del 5 al 9 de agosto la ciudad de Ávila acogerá el Encuentro Europeo de Jóvenes organizado con el lema *En tiempos recios, amigos fuertes de Dios*. Con este motivo, la sede de la Delegación Episcopal de Infancia y Juventud acogió la semana pasada un encuentro de preparación a la peregrinación que organiza la Diócesis de Madrid para participar en el mismo. Ante un grupo de unas 30 personas, todas ellas responsables de grupos, fueron presentadas las siguientes normas para realizar la inscripción.

Aplicación web de inscripciones: app.dejeju.info

Inscripción

Se realizará a través de la aplicación web de inscripciones.

Si el grupo tiene ya un perfil abierto, deberá entrar en su perfil, seleccionar la actividad e importar los peregrinos ya inscritos en actividades anteriores o añadir a los nuevos. Si el grupo no tiene un perfil abierto, deberá abrir un nuevo perfil, indicando en la clave: Avila2015 e incluir los datos de los peregrinos. Sólo se permite la inscripción dentro de un Grupo.

Cada grupo debe designar un responsable de inscripción, que será el nexo entre el grupo y la organización. El responsable será el único autorizado a entrar en la aplicación y rellenar o modificar los datos de los peregrinos. Aquellos peregrinos que deseen ir individualmente deben ponerse directamente en contacto con la Dejeju. Serán integrados en un grupo ya constituido. Desde la Delegación de Juventud les pondrán en contacto con algún grupo inscrito afin por territorio o espiritualidad.

Documentación

Los peregrinos deberán entregar al responsable de grupo la siguiente documentación correctamente cumplimentada:

- Ficha de Peregrino
- Ficha médica
- Autorización para menores de edad (cuando proceda)
- Fotocopia del DNI
- Fotocopia Tarjeta de la S.S. o seguro privado

El responsable de grupo deberá introducir en la aplicación web los datos del grupo y de los peregrinos que lo integran. (Las fichas y fotocopias no se entregan ni se envían a DELEJU).

Cada responsable se hará cargo de la documentación de sus peregrinos, siendo indispensable la autorización para los menores de 18 años.

Plazos

Primer plazo de inscripción: hasta el domingo 14 de junio (Precio EEJ 100 €).

Segundo plazo de inscripción: hasta el 15 de julio – (Precio EEJ 120 €).

Tercer plazo de inscripción: hasta la celebración del encuentro se podrán hacer nuevas inscripciones que dependerán de lo que vayan diciendo desde la organización en la CEE, en la medida en que dichas infraestructuras lo permitan y sin que suponga cambio sustancial en ellas.

Política de devoluciones

Se harán devoluciones sólo por cuestiones de enfermedad y se deberá presentar informe médico.

Hasta el 15 de junio, puesto que hasta ese día se paga 100€, se devuelve la totalidad del importe. Y del 15 de junio al 15 de julio, se devuelve el 50%. Las devoluciones se harán en el mes de septiembre, tras la supervisión de un comité que estudiará cada caso.

Precios de otras opciones de inscripción

Otros tipos de inscripción:

- B: Asistir a todo pero sin dormir: 100€
- C: Asistir a todos los actos, pero sin dormir ni comer: 70€
- D: Asistir viernes, sábado y domingo (desde la cena del viernes hasta la comida del domingo): 80€
- E: Asistir sábado y domingo (comida y cena sábado, desayuno y comida domingo): 60€

Pagos

El responsable de grupo será el encargado de realizar los pagos de todos sus peregrinos y deberá solicitar justificante de los mismos. En caso de que se agreguen nuevos peregrinos en dicho grupo, el responsable realizará los pagos de las ampliaciones indicando claramente dicha situación en el concepto. En el concepto se debe indicar la naturaleza del pago (Preinscripción, Ampliación preinscripción, Inscripción, Ampliación Inscripción) así como el nombre del grupo. Todos los peregrinos pagarán a su responsable de grupo y éste a la organización.

Los pagos se realizarán preferentemente en la cuenta:
Banco Santander

Titular: Arzobispado de Madrid – Delegación de juventud

Cuenta: **0049-3760-51-2714077779**

De modo excepcional, se podrán realizar en la Delegación de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 horas.

LA ERMITA DE SAN ANTONIO DE LA FLORIDA CELEBRA A SU SANTO PATRONO

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-9).- La Ermita de San Antonio de la Florida (Glorieta de San Antonio, 4) celebra la fiesta litúrgica de su santo Patrono el próximo 13 de junio, sábado.

Como preparación a la misma, del **10 al 12 de junio** se desarrollará un Triduo en honor a San Antonio de la Florida, con Misa a partir de las **20:00 horas**, predicada por Mons. Pedro Antonio Moreno, Juez de la Rota Romana.

Además, el sábado **13 de junio**, Festividad de San Antonio de la Florida, a las **7:00 horas** se celebrará una **Misa** en honor al Santo, y la tradicional **Bendición de los panecillos**. Y a las **12:00 horas**, Misa solemne y procesión con el Santo. Durante toda la jornada se celebrarán Eucaristías a las 8:00, 9:00, 10:00, 11:00, 18:00, 19:00, 20:00 y 21:00 horas. Después de cada misa se presentará a la veneración de los fieles la Reliquia de San Antonio y se repartirán los panecillos bendecidos del Santo. La Iglesia permanecerá abierta desde las 5:00 hasta las 24:00 horas y habrá confesiones ininterrumpidamente.

CONCIERTO BENÉFICO EN LA COLEGIATA DE SAN ISIDRO A FAVOR DE LA CÁRITAS PARROQUIAL

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-10).- La Real Colegiata de San Isidro (c/ Toledo, 37) acogerá un Concierto Benéfico a favor de la Cáritas Parroquial, que será ofrecido por la Orquesta Sinfónica *La Lira* de Pozuelo. Programado para el viernes **5 de junio**, dará comienzo a las **21:00 horas**.

El Grupo Zurich Seguros en España, sensible a las necesidades y cuidado de las personas, patrocina este Concierto y lo enmarca en el conjunto de actos que a nivel mundial desarrolla con motivo de la Global Community Week. También colaboran la Real Colegiata y la Real Congregación de san Isidro de Madrid.

Durante la velada, quienes lo deseen podrán aportar su donativo para ayudar a los más necesitados atendidos por Cáritas parroquial. Además, se ha establecido una fila cero para quienes no puedan asistir y deseen colaborar. Más información en: presidente@congregacionsanisidro.org

MISA POR LOS 50 AÑOS DE AYUDA A LA IGLESIA NECESITADA EN ESPAÑA

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-11).- La fundación de la Santa Sede Ayuda a la Iglesia Necesitada (AIN) celebra este 2015 su 50 Aniversario de trabajo en España, en favor de la Iglesia pobre y perseguida en todo el mundo. Fue en 1965 cuando el fundador de la institución, el Padre Werenfrien van Straaten, inició los contactos con los Hermanos de la Merced en nuestro país para comenzar a difundir la obra. Fue erigida canónicamente en la Archidiócesis de Madrid por el entonces Arzobispo de Madrid-Alcalá, Mons. Casimiro Morcillo.

Con motivo de este aniversario, se celebrará una Misa de acción de gracias el jueves **11 de junio** a las **18:00 horas** en la Parroquia del Buen Suceso (c/ Princesa, 43). AIN cuenta actualmente con 20 oficinas nacionales y gestiona más de 5.000 proyectos al año en 145 países del mundo. En España tiene su sede central en Madrid (c/Ferrer del Río, 14) y delegaciones en Barcelona, Valencia, Toledo, Santander y Getafe. Más información: ayudaalaignecesitada.org

EL PÁRROCO DE LA BASÍLICA DE LA CONCEPCIÓN ENTREGA UN DONATIVO PARA AYUDAR A LAS MUJERES MALTRATADAS

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-12).- El pasado 19 de mayo, José Aurelio Martín, párroco de la Basílica de la Concepción de Nuestra Señora (c/Goya, 26) hizo entrega al Arzobispo de Madrid de un donativo para ayudar a las mujeres maltratadas. Un total de **107.520€** recaudados durante este año en la parroquia a través de la venta de recuerdos y de donativos de los feligreses.

Con motivo del Centenario del templo parroquial, que concluyó el pasado 11 de mayo, la Basílica de la Concepción de Nuestra Señora se fijó tres objetivos. El primero de ellos, ya concluido, fue la restauración del templo y rehabilitación de estructuras dañadas. El segundo, las celebraciones litúrgicas especiales que se han vivido con gran solemnidad durante el año del Centenario. Y el tercero, un gesto de caridad que, a petición del Consejo Parroquial, iría destinado a las mujeres maltratadas.

Con este fin, durante el año del centenario la Parroquia ha puesto a la venta una serie de objetos –recuerdos– y ha recaudado donativos entre sus feligreses. Llegando a conseguir la cantidad de 107.520€ que han sido entregados al Arzobispo de Madrid para que él pueda distribuir entre distintos proyectos de ayuda a mujeres maltratadas. Sin embargo, la cantidad entregada no es el total de lo que la parroquia quiere aportar a esta obra de caridad. De hecho, en el templo parroquial se siguen vendiendo recuerdos y recogiendo donativos para ayudar a las mujeres maltratadas.

Dentro de las actividades organizadas con motivo del Centenario (1915-2015), en la Parroquia se han montado una serie de exposiciones de gran valor artístico, como la mejor colección de Biblias y Quijotes, así como las Inmaculadas de monasterios de Madrid del siglo XVII, o un Belén montado por la afiliación de belenistas de Madrid mostrando cómo se construían los belenes hace 100 años, y los importantes tesoros de la propia Parroquia. Todo ello gracias a la colaboración de la familia González Senovilla, que ha montado toda las exposiciones gratuitamente. Además, se ha desarrollado un ciclo de conferencias a cargo de grandes historiadores que han ido comentado los cien años de la historia de Madrid y España.

Foro San Juan Pablo II

Los actos conmemorativos finalizarán el próximo **20 de junio** con una excursión parroquial a Sigüenza, en cuya Catedral está enterrado Don Eustaquio Nieto, quien fuera impulsor de la construcción de la Parroquia de la Concepción de Goya, que murió Obispo mártir de la Iglesia de Sigüenza-Guadalajara.

Además, el miércoles **10 de junio**, a las **20:00 horas**, el secretario general y portavoz de la CEE, José María Gil Tamayo, impartirá la conferencia *Una Iglesia en salida, apuntes para una nueva etapa evangelizadora en España*. Organizada por el Foro San Juan Pablo II, se podrá escuchar en el Aula San Juan Pablo II de la Parroquia. El ponente será presentado por Silverio Nieto,

director del servicio jurídico de la CEE y consultor del Consejo Pontificio Cor Unum.

II TORNEO DE VERANO DE COPA CATÓLICA

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-13).- El sábado **13 de junio** tendrá lugar el II Torneo de Verano de Copa Católica. Estarán presentes 11 parroquias que participan en la liga regular y otros tantos equipos invitados. Esta jornada de fútbol católico comenzará a las 9:15 con el rezo de Laudes con jugadores y capitanes. De 9:30 a 12:30 horas se jugarán los diferentes partidos de fútbol. A las 12:45, Eucaristía. Después de la comida, a las 16:00 horas se disputarán nuevos partidos. Y a las 21:30 entrega de premios y Ofrecimiento a la Virgen.

Más información en:

www.copacatolica.com/torneo-de-verano-2015/

PEREGRINACIÓN A LOURDES DEL INSTITUTO CRUZADA EVANGÉLICA

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-14).- El Instituto Cruzada Evangélica organiza una Peregrinación a Lourdes. Programada para los días **19 al 21 de junio**, se desarrollará con el lema “¡*Muéstrate Madre!*”.

Información y contacto: Tel. 91 671 02 38

Email: obrasocial@telefonica.net

SAGRADAS ÓRDENES

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-15).- El 30 de mayo de 2015, en la Capilla del Seminario Conciliar de la Inmaculada y San Dámaso, de Madrid, el Excmo. y Rvdm. Sr. D. Juan Antonio Martínez Camino, S.J., Obispo Auxiliar de Madrid, con licencia del Excmo. y Rvdm. Sr. D. Carlos Osoro Sierra, Arzobispo Metropolitano de Madrid, confirió el Sagrado Orden del Diaconado Permanente a **D. Víctor Manuel García de la Fuente** y **D. Salvador Benent Díez**, ambos diocesanos de Madrid.

NOMBRAMIENTOS

Madrid. Infomadrid, 2-06-2015 (743-16).-

* Párrocos:

De Nuestra Señora de las Rosas:

D. Miquel Corominas Nogués

De San Buenaventura y María Reina:

D. Manuel José Barco Estévez

* Adscrito:

A San Juan Evangelista:

Ignacio Palacios Blanco.

* Otros Oficios:

Capellán del Hospital Clínico San Carlos:

D. Javier Alonso Sandoica.

Coordinador de Pastoral Familiar de la Vicaría VII:

D. Eduardo Crespo Lázaro.

13TV RETRANSMITE EL CORPUS CHRISTI DESDE TOLEDO

Madrid. 13TV, 1-06-2015 (743-17).- Tras la celebración del domingo de Pentecostés, el jueves, Toledo “se viste de largo” para conmemorar la festividad del Corpus Christi. A partir de las 09:45, el canal emitirá la Santa Misa de Corpus presidida por el Arzobispo de la ciudad, D. Braulio Rodríguez Plaza, desde la Catedral de Toledo. Tras esta tradicional ceremonia, 13tv también ofrecerá la multitudinaria Procesión Eucarística.

Corpus Christi

Tradición, emoción y fervor se unen estos días en la capital manchega. Las calles de la ciudad se “engalanan” con flores, guirnaldas, alfombras y mosaicos para celebrar la Solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Cristo, una conmemoración declarada bien de Interés Turístico Internacional. Entre sus actos, destaca el recorrido de la Custodia y las hermandades que la acompañan por las calles del centro histórico de la capital.

ÁNGELUS: LA TRINIDAD ES EL FIN ÚLTIMO DE NUESTRA PEREGRINACIÓN TERRENAL

Ciudad del Vaticano. VIS, 31-05-2015(743-19).- “La Trinidad es el misterio de amor del Dios Vivo... Jesús nos ha enseñado este misterio. Y cuando, resucitado, mandó a los discípulos a evangelizar a todos los pueblos les dijo que los bautizaran ‘en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo’”. Estas han sido las palabras del Papa antes del rezo del Angelus en la Solemnidad de la Santísima Trinidad. “Por lo tanto -explicó- la solemnidad litúrgica de hoy, al mismo tiempo que nos hace contemplar el hermoso misterio - del cual provenimos y hacia el cual vamos - renueva la misión de vivir la comunión con Dios y de vivir la comunión entre nosotros, según el modelo de la comunión divina. No estamos llamados a vivir los unos sin los otros, por encima o en contra de los otros, sino los unos con los otros, por los otros y en los otros, lo que significa acoger y testimoniar concordes la belleza del Evangelio... En pocas palabras se nos confía la tarea de edificar comunidades eclesiales que sean cada vez más familia, capaces de reflejar el esplendor de la Trinidad y de evangelizar, no sólo con las palabras, sino con la fuerza del amor de Dios, que habita en nosotros”.

La Trinidad es también “el fin último hacia el cual está orientada nuestra peregrinación terrenal”. “Intentemos, en consecuencia, mantener siempre elevado el tono de nuestra vida, recordando para qué fin, para qué gloria existimos, trabajamos, luchamos, sufrimos. Y a cuál inmenso premio estamos llamados”.. El misterio de la Trinidad “abraza toda nuestra vida y todo nuestro ser cristiano. Lo recordamos, por ejemplo, cada vez que hacemos la señal de la cruz: en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo” dijo, invitando a los fieles a persignarse junto a él.

AIC-ESPAÑA (ASOCIACIÓN DE CARIDAD DE SAN VICENTE DE PAÚL) CELEBRA SU “PRIMER CENTENARIO” Y SU ASAMBLEA GENERAL 2015

Madrid. OICEE, 04-05-2015 (743-18).- Del 5 al 7 de junio, AIC-España (Asociación de Caridad de San Vicente de Paúl) celebrará en la Residencia San José, en El Escorial, su “Primer Centenario” en España y su “Asamblea General- 2015”. El día 5 de junio tendrá lugar la celebración del Primer Centenario con la intervención de Sor M^{ra} Ángeles Infante, Hija de la Caridad, con la ponencia “Pasado y Presente de la Asociación”, y el Padre Celestino Fernández, C.M., Consiliario Nacional, que hablará de “El laicado vicenciano: retos para el presente y para el futuro”. Asistirá la Presidenta Internacional de la AIC, Alicia Dhune, que hablará de cómo se van a celebrar, en el año 2017, los 400 Años de la Fundación, en Chatillón- les- Dombes (Francia), por San Vicente de Paúl. Por la tarde se celebrará una Eucaristía en el Monasterio de El Escorial, seguida de un concierto de Órgano y de la Escolanía de dicho Monasterio. Los días 6 y 7 de junio tendrá lugar la Asamblea General -2015, en la que se informará de las actividades realizadas, se elegirá a la nueva Junta Directiva Nacional y se presentará el Plan de Formación 2015-2016.

AIC-ESPAÑA (Asociación de Caridad de San Vicente de Paúl) se estableció oficialmente en España en 1915. En la actualidad cuenta con 1.492 miembros activos y 1.680 miembros contribuyentes y colaboradores. Funcionan 135 grupos locales repartidos por toda España. Está hermanada con proyectos de Bolivia, Perú, El Salvador y República Dominicana. Presidida por Doña Rosa María Cenalmor, sus voluntarios prestan sus servicios a los más necesitados, como la ayuda y visita a domicilio, el servicio de alimentación y ropa, comedores, escuelas, talleres, alfabetización, formación, colonias infantiles y promoción de la mujer. AIC-ESPAÑA es miembro del Foro de Laicos y desde 1968 está confederada con Cáritas Española.

STA. MARTA: “LA CRUZ ES LA VICTORIA DEL AMOR DE DIOS POR SU PUEBLO”

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 01-06-2015 (743-20).- La victoria del amor de Dios por el hombre se manifiesta precisamente en el aparente “fracaso” de la Cruz de su Hijo. Demasiadas veces hemos dicho a Jesús “vete” al no reconocerle en un fracaso. El Papa ha comentado la parábola de los labradores asesinos del Evangelio del día durante su homilía en Santa Marta. La piedra descartada que se convierte en piedra angular. Un patíbulo escandaloso que parece el final de una historia llena de esperanza y sin embargo es el inicio de la salvación del mundo. Dios construye en la debilidad, pero si uno lee las páginas de la “historia de amor entre Dios y su pueblo parece ser una historia de fracasos”, ha dicho el Papa. Como sucede en la parábola de los labradores asesinos, “los profetas, los hombres de Dios que han hablado al pueblo, que no fueron escuchados, que fueron descartados, serán su gloria. El Hijo, el último enviado, que fue precisamente descartado por eso, juzgado, no escuchado y asesinado, se convirtió en piedra angular”, ha indicado Francisco. Asimismo ha subrayado que “esta historia que comienza con un sueño de amor, y que parece ser una historia de amor, después parece terminar en una historia de fracasos, pero que termina con el gran don de Dios, que del descarte saca la salvación; de su Hijo descartado nos salva a todos”.

“El camino de nuestra redención es un camino de muchos fracasos. También el último, el de la cruz, es un escándalo. Pero precisamente ahí vence el amor. Y esa historia que comienza con un sueño de amor y continúa con una historia de fracasos, termina en la victoria del amor: la cruz de Jesús. No debemos olvidar este camino, es un camino difícil”, ha explicado el Pontífice.

Del 29 de Junio
al 1 de Julio de 2015



VERITATIS VERBUM COMMUNICANTES

UNIVERSIDAD SAN DÁMASO

FACULTAD DE TEOLOGÍA

CURSO DE VERANO

FE EN CRISTO Y BÚSQUEDA DE LO HUMANO EN EL SIGLO XXI



Miguel Ángel, La creación de Adán

Lugar: El Escorial

Programa

LUNES, 29 DE JUNIO

- 10:30 h. Inauguración**
Gerardo del Pozo Abejón
Director del curso. UESD
- 10:40 h. La tradición cristiana vista desde el feminismo**
Doña Amelia Valcárcel
UNED
- 12:00 h. El feminismo visto desde la tradición cristiana**
Doña Tracey Rowland
Instituto Juan Pablo II, Melbourne
- 16:30 h. Mesa redonda. Feminismo: entre lo humano buscado y lo humano amenazado**
Modera: *Javier Prades López* (Rector de la UESD). Participan: *Doña Amelia Valcárcel* (UNED) y *Doña Tracey Rowland* (Melbourne)

MARTES, 30 DE JUNIO

- 10:00 h. ¿Puede el hombre ser experimento del hombre? Biotecnología y ética**
P. Jacques de Longeaux
Facultad de Teología de Notre-Dame
Colegio de los Bernardinos, París
- 12:00 h. La belleza que salva en el pensamiento religioso-filosófico ruso**

Doña Myriam Fernández Calzada
Valladolid

- 16:30 h. Mesa redonda: Memoria de los atentados contra lo humano en la historia reciente de Europa**
Doña Teresa Gutiérrez de Cabiedes
Madrid
Modera: *Ignacio Serrada* (UESD).
Participan: *Doña Teresa Gutiérrez*, *P. Jacques de Longeaux* y *Doña Myriam Fernández*
- 19:00 h. Cantata 140 de Bach: Un icono sonoro**
Sr. D. Ignacio Yepes
Compositor y Director de orquesta

MIÉRCOLES, 1 DE JULIO

- 10:00 h. Lo humano transfigurado por lo divino en Cristo y los santos**
Gerardo del Pozo Abejón Facultad de Teología, UESD
- 12:00 h. Ser testigos de la alegría del Evangelio en la España actual**
Excmo. y Rvdmo. D. Carlos Osoro Sierra
Arzobispo de Madrid,
Gran Canciller de la UESD